Resümee der Bundesmeisterschaft 2023

Wir durften die diesjährige Bundesmeisterschaft beim SVÖ Kalsdorf abhalten.

Es waren bis zum Meldeschluss, **46 Teilnehmer** in allen Disziplinen gemeldet. Leider mussten wir aber aufgrund des unbeständigen Wetters in diesem Jahr, alle Fährtenprüfungen absagen, da die Wiesen nicht früh genug gemäht werden konnten. Die Entscheidung wurde gemeinsam im WSÖ-Vorstand beschlossen, und wir haben als Ersatz, eine eigene WSÖ-Fährten-Bundesmeisterschaft im Herbst beschlossen.

Am Freitag startete bereits unsere Bundesmeisterschaft gegen 13:30Uhr. Wir bereiteten am Vormittag schon alles für unsere Besucher vor, ein großes Zelt wurde aufgestellt, die Tische und Bänke zurechtgerückt und alles festlich geschmückt.

Unser Leistungsrichter, Herr **Heinz Zierler**, kam gegen Mittag. Wir besprachen den Zeitplan, zogen die Variante für die IBGH3, und markierten mit unseren beiden Prüfungsleitern **Mario Aigner** und **Karl Brugmayer** den Platz für die Prüfungsstufen, damit wir pünktlich um halb zwei mit unseren Gast-Startern loslegen konnten.

Um 12:00Uhr kamen bereits die ersten Teilnehmer für die Anmeldung. Wir starteten pünktlich mit den IBGH3 Unterordnungen und arbeiteten uns bis ca. 15:30Uhr durch alle IBGH-Prüfungsstufen durch.

Eigentlich hätte es dann um 16:00Uhr auf die Fährte gehen sollen, aber leider war uns der Wettergott nicht gesonnen, und es begann mit der letzten IBGH1 Unterordnung zu regnen. Damit fiel unsere Fährte, im wahrsten Sinne, ins Wasser.

Herr **Heinz Zierler** meinte wir sollten versuchen die Fährten am nächsten Tag in der Früh zu legen, aber wenn möglich so, dass der Termin der Siegerehrung um 17:00Uhr gehalten werden könnte. Unser Fährtenleger **Roman Kopper** kam so schnell er konnte zu uns ins Vereinshaus und wir tüftelten einen neuen Zeitplan aus.

Die Zeitpläne wurden sofort an alle Teilnehmer geschickt und ausgehängt.

Am Samstag ging es bereits um 06:00Uhr früh zur Fährte. Auf einem sehr schwierigen Gelände kämpften sich unsere IGP Teilnehmer durch, leider konnten zwei Hunde auf dem schwierigen Gelände nicht bestehen.

Nach der Fährte wurden alle Teilnehmer und Besucher kurz nach 08:00Uhr von unserer Präsidentin **Pia Modl** und mir begrüßt, und es ging gleich weiter mit den ersten Unterordnungen in der IBGH.

Vor der Mittagspause konnten wir alle IBGH-Unterordnungen und auch IGP-Unterordnungen, bis auf eine läufige Hündin, abschließen.

Nach einer sehr köstlichen Mittagspause durch das Küchen Team des SVÖ Kalsdorf, unter Leitung von Karin Schneider, ging es mit der letzten Disziplin dem Schutz, durch Schutzhelfer Saro Mehdi, weiter.

Nach einer Pause konnte auch die letzte Hündin ihre Unterordnung beenden.

Durch die perfekte Arbeit unserer Prüfungsleiter, **Mario Aigner** und **Karl Brugmayer**, und dem fairen und korrekten richten unseres Leistungsrichter **Heinz Zierler**, wurde der Zeitplan sehr gut eingehalten, und wir konnten unsere Siegerehrung sogar um eine halbe Stunde nach vorne ziehen, und um 16:30Uhr damit starten.

Ich möchte mich herzlich bei Elmar und Karin Schneider und ihrem gesamten SVÖ Kalsdorf Team, für Ihre Gastfreundlichkeit und das sehr gute Essen bedanken.

Mein DANK geht auch an alle Teilnehmer, die sich dieser Herausforderung gestellt haben, und auch an alle **HELFER**, die uns so tatkräftig unterstützt haben.

Ich freue mich schon auf die Bundesmeisterschaft 2024. Eure Sportreferentin Claudia Blumauer